

らくり人形を舞わせ、順に城下町を巡った。

七日は「本楽祭^{ほんがくさい}」で午前十時前に車山が城前に再び集結する。☎犬山観光案内所 0568(61)6000 (三田村泰和)

サボテンフェアと グルメ王座が開幕

春日井できょうまで

春日井市内の飲食店の自慢の逸品を集めた「春日井名物グルメ王座決定戦」と市特産のサボテン商品が並ぶ「サボテンフェア2019」が六日、同市の落合公園駐車場が始まった。二日間の日程で七日は午前十時～午後四時。

グルメ王座決定戦は、麺類や串物、スイーツなど、二十七の出店が並ぶ。投票用紙が付いた百円券十枚つづりのチケットを千円で購入し、料理を楽しんだ後に

投票する。二日間の投票でグランプリが決まる。

初日は陽気に誘われ、昼ごろには来場者が列を成した。母親と訪れた春日井市篠木小学校五年の小山慧人君(9)は「いろんなお店があって楽しいし、おいしかった。明日も来ていっぱい食べたい」と笑顔だった。

サボテンフェアは、市観光コンベンション協会が主催。多種多様な観賞用サボテンの苗を販売している。



食用サボテンを使った飲食コーナーには二十種類以上のサボテン料理が並ぶ。フェアでは現金のみに対応。

会場には、サボテンを研究している中部大応用生物学部の学生も出展。サボテンの種類や食品加工などをクイズ形式で来場者に紹介している。



①市内飲食店の自慢の逸品を楽しむ来場者たち
②サボテンについてクイズ形式で紹介している中部大のブース。いずれも春日井市の落合公園で